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令和４年第 10 回青森市教育委員会定例会 会議録 

 

１ 開会日時 

 令和４年 10 月 18 日（火）午後２時５分 

 

２ 閉会日時 

 令和４年 10 月 18 日（火）午後２時 13 分 

 

３ 会議開催の場所 

 教育研修センター ５階 大研修室 

 

４ 出席者 

（１）教 育 長  工 藤 裕 司 

（２）教育長職務代理者  池 田 享 誉 

（３）委 員  土 岐 志 麻 

（４）委 員  齋 藤 美 鈴 

 

５ 事務局出席職員 

（１）教 育 部 長  小 野 正 貴 

（２）教 育 次 長  大久保 綾 子 

（３）総 務 課 長  金 澤   敦 

（４）文化学習活動推進課長  杉 山   潔 

 

６ 会議に付議された案件 

（１）議案 

   議案第 24 号 青森市社会教育委員の委嘱について （文化学習活動推進課） 

 

（２）報告 

 ①寄附採納について （教育委員会事務局総務課） 

 

７ 会議録署名委員 

（１）池 田 享 誉 

（２）土 岐 志 麻 

 

８ 会議の大要 

 午後２時５分に教育長が開会を宣言する。会期を１日とし、会議録署名委員を前項７の

とおり指名する。 

 初めに、議案第 24 号の１件について審議し、同議案については、全員異議なく原案の 

とおり決定した。 

 次に、１件の事案を報告した後、午後２時 13 分に閉会した。 
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９ 会議の状況 

（１）議事 

○工藤教育長 

 それでは議事に入ります。 

 今回の審議案件は１件となっております。 

 初めに、議案第 24 号「青森市社会教育委員の委嘱について」事務局から説明をお願い

いたします。 

○教育部長 

 議案第 24 号「青森市社会教育委員の委嘱について」御説明申し上げます。 

議案を御覧ください。 

社会教育委員につきましては、令和２年度第 10 回教育委員会定例会で御議決を賜り、

現在 10 名の方々に委員として御就任いただいておりますが、本年 11 月 20 日をもって現

任期が満了となりますことから、次期委員の委嘱について御提案するものであります。 

 社会教育委員候補者の選考方法につきましては、８名を学校教育や社会教育の関係団体

等から御推薦をいただき、２名を公募により選考しております。 

 候補者 10 名の内訳といたしましては、学校教育の関係者が２名、社会教育の関係者が

６名、家庭教育の向上に資する活動を行う者が１名、学識経験のある者が１名となってお

ります。 

 なお、再任・新任の別といたしましては、再任となる方が５名、新任となる方が５名と

なっております。 

 任期につきましては、令和４年 11 月 21 日から令和６年 11 月 20 日までの２年間となっ

ております。 

 以上、御説明申し上げましたが、慎重御審議の上、御議決賜りますようお願いいたしま

す。 

○工藤教育長 

ただいまの事務局の説明に、御意見、御質問等はありませんか。 

～ なし ～ 

○工藤教育長 

御異議がないようですので、議案第 24 号については原案のとおり決定することといた

します。 

 

（２）報告 

○工藤教育長 

 次に、報告事項に入ります。 

 今回の報告事項は１件となっております。 

 それでは、報告１「寄附採納について」事務局から説明をお願いします。 

○総務課長 

 令和４年９月にあった寄附採納について御報告申し上げます。 

 お手元の「寄附採納一覧（令和４年９月１日～９月 30 日）」を御覧ください。 

 小学校における寄附採納といたしまして、「佃元気応援隊」様から佃小学校に対し「書

画カメラ」など、３校に対し３件の寄贈申出があり、受領いたしました。 

 中学校における寄附採納といたしまして、「青森市立南中学校 父母と教師の会」様から

南中学校に対し「ビデオカメラ等視聴覚用品一式」など、４校に対し４件の寄贈申出があ

り、受領いたしました。 
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 詳細につきましては、資料記載のとおりであります。 

 このたびの御厚意に対し、心から感謝いたしますとともに、有効に活用させていただく

こととしております。 

 以上でございます。 

○工藤教育長 

ただいまの事務局の説明に、御意見、御質問等はありませんか。 

～ なし ～ 

 

（３）その他 

○工藤教育長 

その他、本日の案件以外に教育委員の皆様から何かありましたら、御発言ください。 

○池田委員 

 先日、北朝鮮からのミサイルに対してＪアラートが発出されましたが、Ｊアラートが発

出された時の対応について、指針やマニュアル等はどうなっているのかと思いまして質問

いたします。 

○総務課長 

 令和４年 10 月４日朝のミサイル通過事案を踏まえ、教育委員会では児童生徒に適切な

避難行動をとらせるための指導を徹底するとともに、学校・保護者・地域が一体となって

児童生徒を守る体制の強化を図ることが重要と考えまして、登校前・下校後・登校中の学

校と家庭・地域の連携による対応や学校での教育活動中の対応についてまとめた資料を 10

月５日に各小・中学校へ通知し、児童生徒の安全確保の体制づくりについて改めて再確認

するよう指導したところでございます。 

○工藤教育長 

 池田委員よろしいでしょうか。 

○池田委員 

 ありがとうございます。私も J アラートが発出された翌日にちょうど学校訪問があり、

校長先生との話の中で、子どもたちに対しては学校にいる間であればすぐ先生からの指示

が出せるけれど、朝の登校中といった学校と家との間にいる時であれば事前に何かないと

子どもたちが戸惑うのではないか、という話になりましたので、すぐに対応していただき

ありがとうございます。 

○工藤教育長 

ほかに、御意見、御質問等はありませんか。 

～ なし ～ 

 

○工藤教育長 

その他、事務局から何かありますか。 

～ なし ～ 

○工藤教育長 

これにて本日予定していた議案の審議等は全て終了しました。 

以上をもちまして、令和４年第 10 回青森市教育委員会定例会を終了いたします。 
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 令和４年 10 月 18 日開催の令和４年第 10 回青森市教育委員会定例会の会議録を作成し

た。 

 

 

令和４年１１月１７日 

 

 

 書  記   山 田 顕 世 

 

上記のとおり相違ないことを認め署名する。 

令和４年１１月１７日 

 

 

 署名委員   池 田 享 誉 

 

 署名委員   土 岐 志 麻 


